

相野谷中だより

紀宝町立相野谷中学校発行
令和3年11月25日
第11号

文化祭を開催しました

11月13日(土)に『発見! ~ 発揮しよう みんなの学び ~』のテーマのもと、相野谷中学校文化祭を開催しました。

木本高校の吹奏楽部の生徒による演奏から始まり、各学年の舞台発表、全校生徒による合奏と合唱など半日の開催でしたが、充実した内容で行うことができました。

また、生徒会による「いじめ防止月間」の取組の報告や保健福祉委員会から「赤い羽根共同募金」の取組についての報告や募金の呼びかけも行いました。

各学年の舞台発表では、1年生「京城跡」、2年生「SDGs」、3年生「修学旅行」について自分たちで学習した内容を、スライドや劇を交えながらわかりやすく発表していました。舞台発表の練習では、「どうすればわかりやすく表現できるか」「観ていただく方にうまく伝わるか」など試行錯誤し、毎回改善していく姿がありました。発表を通して子どもたちはたくさんの新しい発見や学びがあったと思います。

文化祭を通して子どもたちは「仲間と協力することの大切さ」「自ら考え行動していくことの必要性」など、たくさんのことを経験し学んだと思います。

お忙しいところたくさんの方に参観していただきありがとうございました。



← 全校合奏
「栄光の架橋」

全校合唱 →
「HEIWAの鐘」

↑ 招待演奏 木本高校吹奏楽部



↑ 1年生「となりの山の京城物語」

↑ 2年生「わたしたちのSDGs」

↑ 3年生「わたしたちのことりっぴ」



作品展示

いじめ防止月間
「ピンクシャツ運動」の取組

「赤い羽根共同募金」
の呼びかけ

防災学習を行いました

緊急事態宣言の発令や雨天のため2回延期していましたが、相野谷小中合同防災学習を11月17日(水)、22日(月)の二日間に分け、行いました。

17日は、小学校5・6年生の児童と中学生全生徒が8つのグループに分かれ、タウンウォッチングを行いました。災害が発生したことをイメージしながら学校周辺を歩き、危険な場所や物、役立つ場所、高齢者や障害のある方が避難するときに改善すべき点を考えながら歩きました。

22日には、17日に調べた内容を大きな地図に「危険な場所」「火を消す道具」「役に立つところ」に色分けして書き込み、各班1枚ずつ防災マップを作りました。

12月13日(月)には、地域の方と一緒に再度フィールドワークを行い、生徒から地域の方々に向けて自分たちが調べたことや学習した内容、危険な場所について説明していきます。



土曜授業(学校公開 Day) 参観ありがとうございました

11月20日の土曜授業日に学校公開 Day として保護者や地域の方に授業を公開しました。日頃の学校の様子を見ていただくいい機会になりました。

生徒にとって授業を見ていただくことは緊張もしますが嬉しいことでもあります。お忙しい中、たくさんの方々に参観していただきありがとうございました。



今後の主な予定

※変更になる場合があります。

11月	27日, 28日		紀南児童生徒図画習字作品展 (田代体育館)
	29日, 30日		期末テスト
12月	2日	木	3年生租税教室
	4日	土	地区中学校新人体育大会 (軟式野球) ソフトテニスシングルス大会南郡地区予選
	6日	月	あいさつ運動 校区人権フォーラム
	7日	火	スクールカウンセラー来校
	11日	土	紀南青少年育成交流会 (御浜中央公民館)
	13日	月	小中合同防災学習
	15日~17日	水	個別懇談会
	23日	木	大掃除、終業式
1月	11日	火	始業式
	14日	金	3年生実力テスト
	18日	火	スクールカウンセラー来校
	27日, 28日		3年生中間テスト

